
 
 
 
 École Saint-Mathieu 

225, rue Hubert 
Beloeil (QC) J3G 2S8 
Téléphone : (450) 467-9309 

 

 

 

 

COMPTE-RENDU DE LA 4E SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

DE L’ÉCOLE SAINT-MATHIEU 
tenue au salon du personnel 

Mardi le 27 mars 2018 à 19 heures 
 
PRÉSENCES : 

M. Maxime Cayer, parent 

Mme Stéphanie Daigneault, parent 

M. Mathieu DesNoyers, directeur adjoint 

Mme Emmanuelle Dupuy, psychologue 

Mme Nathalie Huchette, directrice 

Mme Suzie Langelier, enseignante 

 

Mme Isabel Laporte, enseignante 

Mme Amélie Lozeau, parent 

Mme Lili-Marlène Pernet, technicienne SDG 

Mme Christine Rioux, éducatrice spécialisée 

Mme Geneviève Séguin, enseignante 

Mme Amélie Tétrault, enseignante 

      

 

ABSENCES : 

Mme Alina Sofian, présidente 

 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Le quorum étant atteint, la réunion est ouverte à 19 h 10 par Mme Suzie Langelier qui présidera la rencontre 

en remplacement de Mme Alina Sofian. 

 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par Mme Emmanuelle Dupuy que l’ordre du jour soit adopté après l’ajout du point 5.5 : 

Proposition de projet pour une classe de première année. 

CÉ-2018-03.27-01 

 

3. Approbation et suivi du compte rendu du 27 février 2018 

IL EST PROPOSÉ par Mme Amélie Tétreault que le compte-rendu de la séance du 27 février 2018 soit 

approuvé tel quel. 

CÉ-2018-03.27-02 

 

Mme Huchette fait un retour sur les points traités lors de la dernière rencontre. Elle souligne que les 

enseignants travaillent actuellement à développer le contenu des COPS et lance une invitation aux membres 

du comité à venir visiter la salle de lecture rénovée en fin de rencontre. 

 

4. Parole au public 

Aucun représentant du public n’est présent.  

 

5. Affaires reportées et affaires nouvelles 

 

5.1 Plan d’engagement vers la réussite 

La semaine dernière deux enseignantes de l’école Saint-Mathieu ont assisté à une conférence de M. 

François Massé, un conférencier d’Ontario qui aborde l’amélioration continue, la collaboration, 

l’harmonisation des pratiques pour des écoles plus performantes.  
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Mme Isabel Laporte souligne son appréciation de la conférence qu’elle qualifie de motivante et 

enrichissante. Mme Huchette nous informe que le plan d’engagement vers la réussite (PEVR) de la 

Commission scolaire des Patriotes est rédigé, que les sommes allouées aux écoles seront doublées 

cette année pour favoriser la réussite des élèves et une meilleure performance. Pour la prochaine 

année, l’école doit identifier ses zones de vulnérabilités afin d’établir les dossiers/sujets sur lesquels on 

va travailler. 

 

5.2. Grille-matières et grille-horaire 

Des documents sont remis aux membres. La grille-matières, la grille-horaire ainsi qu’un tableau 

illustrant l’organisation des groupes pour l’année 2018-2019 sont présentés aux membres par Mme 

Huchette. On remarque qu’en suivi de la période d’inscription pour l’année 2018-2019, au préscolaire 

ainsi qu’en 4e année, on comptera une classe supplémentaire contrairement en 2e et 5e année où il y 

aura une classe en moins. Elle informe qu’actuellement, il y a seulement 2 inscriptions au DGD pour 

le préscolaire alors qu’au primaire ils sont à pleine capacité.  

 

De plus, Mme Huchette revient sur la réflexion concernant le maintien de l’art dramatique à la grille-

matières. À l’issu d’une consultation au conseil d’enseignants et à la suite d’un sondage réalisé auprès 

des élèves du 3e cycle, il a été convenu de conserver l’art dramatique. Considérant cette décision, 

Mme Daigneault se questionne à savoir si le solde des contributions volontaires servira toujours à 

financer le remplacement et l’achat d’instruments de musique. Mme Huchette fera des vérifications à 

savoir si des sommes sont disponibles à même le budget de l’école pour ces dépenses. Dans le cas 

contraire, elle devrait prendre la somme dans les fonds à destination spéciale, ce qui requerrait 

l’autorisation du conseil d’établissement. 

 

IL EST PROPOSÉ d’adopter à l’unanimité la grille-horaire et la grille matières telles que présentées. 

CÉ-2018-03.27-03 

 

5.3. Frais chargé aux parents 

Mme Huchette informe les membres qu’un groupe de parents ont intenté un recours collectif contre 

l’ensemble des commissions scolaires et accusent les écoles de charger des sommes aux parents alors 

que l’éducation devrait être un service gratuit. Dans ce contexte, il a été décidé que nous attendrons 

de connaître le résultat de ce recours avant de planifier les sorties éducatives pour l’an prochain, 

puisqu’il faut garder comme objectif la gratuité. La liste de matériel scolaire sera également réduite 

significativement. Il s’agit de mesures préventives, considérant le recours. Il faut être vigilants. 

 

5.4  Journées pédagogiques du service de garde 

La responsable du service de garde, Mme Lili-Marlène Pernet, remet aux membres la liste des activités 

pédagogiques pour 2018-2019 et en fait la présentation. 

 

La liste est ADOPTÉE à l’unanimité. 

CÉ-2018.27-04 

 

5.5  Proposition de projet pour une classe de première année 

Mme Huchette présente un projet proposé par un parent d’élève pour une classe de première année 

dans le cadre du 30e colloque du Carrefour action municipale et famille qui se tiendra à Montréal les 

14 et 15 juin prochains. Les élèves de la classe sélectionnée participeront à un atelier où ils devront 

imaginer le quartier idéal pour eux. Cette exercice sera filmé et présenté aux participants du colloque 

pour comparer leur vision à celle des enfants. Un document d’information sera remis aux parents et 

un formulaire de consentement devra être signé pour chaque enfant. 
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Les membres du conseil d’établissement ADOPTENT le projet à l’unanimité. 

CÉ-2018.27-05 

 

 

 

 

6. Informations 

 

6.1 Parole aux membres du conseil d’établissement; 

Personne ne prend la parole. 

 

6.2 Parole au représentant du comité de parents; 

Monsieur Cayer fait un survol des sujets abordés lors de la rencontre du comité de parent de la CSP 

tenue le 22 mars dernier. De plus, il informe les membres de la tenue d’une rencontre à huis clos le 

1er mars visant à combler le poste de commissaire vacant. Au total, une trentaine de candidatures ont 

été reçues. La personne choisie demeure dans la région de Ste-Julie. 

 

6.3 Parole à la technicienne du service de garde; 

Les informations ont été transmises lors du point 5.4 relativement à la planification 2018-2019 des 

journées pédagogiques du service de garde. 

 

6.4 Parole à la direction; 

Mme Huchette commence sa 3e semaine à l’école Saint-Mathieu. Elle est heureuse de bénéficier de 

l’appui d’un adjoint. Ses dossiers prioritaires seront le suivi des élèves, les services complémentaires, 

la préparation de la prochaine année, le PERV et la collaboration école-famille.  

 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement est prévue le mardi 24 avril 2018. 

 

7. Correspondance 

Aucune correspondance reçue. 

 

 

8. Levée de la séance  

La séance est levée à 20 h 20. 


